

el Gobierno de S. M. había redactado para todas las del reino.

En el de 1836, inauguró solemnemente la apertura de la cátedra de Agricultura que tanto reclamaban las necesidades del país, proporcionando á los agricultores y colonos, conocimientos que habían de producir beneficios resultados.

No contenta con lo hecho en sus años de existencia para difundir la instrucción moral y material, estableció una cátedra de Lengua Francesa y otra de Veterinaria, poniendo al frente de ellas profesores de reconocido mérito.

Atenidas por S. M. las peticiones que esta Sociedad le había dirigido, se dignó acceder á ellas disponiendo se le entregasen el que fué colegio y huerto de San Francisco, si bien con ciertas condiciones y cargas que aunque onerosas, fueron aceptadas.

La carencia de recursos para alimentar á los pobres acogidos en la casa de Misericordia y á los menigos que por orden de la autoridad se refugiaban en la misma, obligó á esta Sociedad á ejercer un acto de notoria filantropía entregando seis mil reales en metálico, para socorrer á tantos desgraciados.

En virtud de Real orden, emitió informe sobre las ordenanzas de Correos; sobre los